



## **Памятка о правилах пожарной безопасности в гостинице.**

**Уважаемые гости!**

**Просим Вас соблюдать правила пожарной безопасности.**

- *Не пользуйтесь в номере электронагревательными приборами (кофейниками, утюгами, кипятильниками, электроплитами).*
- *Уходя из номера не забывайте выключить телевизор, лампы освещения, др. электроприборы.*
- *Напоминаем Вам, что опасно накрывать включенные торшеры и настольные лампы предметами из горючего материала.*
- *Категорически запрещено в здании отеля пользоваться открытым огнем и курительными принадлежностями, курить, в том числе пользоваться электронными сигаретами, а также любым газовым оборудованием.*
- *Недопустимо приносить и хранить в номере пожароопасные вещества и материалы.*

**Если вы прибыли в отель в первый раз, постарайтесь хорошо запомнить расположение выходов и лестниц.**

**В случае пожара в Вашем номере:**

1. Немедленно сообщите о случившемся в пожарную охрану по телефону “**101**”.
2. Если ликвидировать очаг горения своими силами не представляется возможным, выйдите из номера и закройте дверь, не запирая её на замок.
3. Обязательно сообщите о пожаре администрации гостиницы.
4. Покиньте опасную зону и действуйте по указанию администрации или пожарной охраны.

**В случае пожара вне Вашего номера:**

1. Немедленно сообщите о случившемся в пожарную охрану по телефону “**101**”.
2. Покиньте ваш номер после того, как закроете окна и двери, выйдите из здания.
3. Если коридоры сильно задымлены и покинуть помещение нельзя, оставайтесь в вашем номере, открыв настежь окна. Закрытая и хорошо уплотнённая дверь может надолго защитить вас от опасной температуры. Чтобы избежать отравления дымом, закройте щели и вентиляционные отверстия смоченными водой полотенцами и постельными принадлежностями.
4. Постарайтесь сообщить по телефону администрации о своём местонахождении.
5. С прибытием к месту происшествия пожарных подойдите к окну и подайте знак об оказании вам помощи.

**С теплом и уважением к Вам,  
администрация гостиницы «ОТЕЛИКА»!**



## **A memo about the rules of fire safety in the hotel.**

**Dear guests!**

**We ask you to observe the fire safety rules.**

- Do not use electric heaters in the room (coffee pots, irons, boilers, electric stoves).
- When leaving the room, do not forget to turn off the TV, lighting lamps, etc. electrical appliances.
- We remind you that it is dangerous to cover the switched-on floor lamps and table lamps with objects made of combustible material.
- It is strictly forbidden to use an open fire and smoking accessories in the hotel building, to smoke, including using electronic cigarettes, as well as any gas equipment.
- It is unacceptable to bring and store flammable substances and materials in the room.

**If you arrive at the hotel for the first time, try to remember the location of the exits and stairs well.**

**In case of a fire in your room:**

1. Immediately report the incident to the fire department by calling “**101**”.
2. If gorenje cannot be eliminated by yourself, leave the room and close the door without locking it.
3. Be sure to report the fire to the hotel administration.
4. Leave the danger zone and follow the instructions of the administration or fire department.

**In case of a fire outside your room:**

1. Immediately report the incident to the fire department by calling "**101**".
2. Leave your room after you close the windows and doors, exit the building.
3. If the corridors are heavily smoky and it is impossible to leave the room, stay in your room with the windows wide open. A closed and well-sealed door can protect you from dangerous temperatures for a long time. To avoid smoke poisoning, cover the cracks and vents with water-soaked towels and bedding.
4. Try to inform the administration by phone about your location.
5. With the arrival of firefighters at the scene, go to the window and give a sign of assistance to you.

***С теплом и уважением к Вам,  
администрация гостиницы «ОТЕЛИКА»!***